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Ashtar an Christine: „Ihr werdet im HIER und JETZT gebraucht!“ 

Geliebte Christine, 
geliebte Tochter des Lichts, Ashtar spricht! 

Es ist gut, dass Du fragst! Ja, es gibt viele „Wahrheiten“, die gegenwärtig bei Euch 
herumgeistern… 

Möge jeder mit seiner eigenen „Wahrheit“ glücklich werden. 

„Die Wahrheit wird alle Irrtümer in meinem Geist berichtigen!“, 
sagt Jesus im KURS IN WUNDERN. 
  

Nun denn, hier ist meine Antwort auf Deine Frage: 
 
Die Story von der „Evakuierung der Menschen“ ist uralt und leider ebenso veraltet! 
Wieso sollten wir Euch ausgerechnet jetzt von der ERDE wegholen wollen? 

Euch, die wir doch genau als „Aufräum-Kommando“, als „Eisbrecher“ und als „Erste 
Hilfe“-Team auf die ERDE geschickt haben? 

Genau HIER und JETZT ist Euer Platz! 
Hier warten Eure neuen Aufgaben auf Euch und Euer Dienst beginnt! 

  

Lasst Euch nicht durcheinander bringen von Menschen, die es nicht besser wissen oder 
selbst gerade etwas „durcheinander“ sind. 

Die „Beinchensteller“, wie Du sie so gerne nennst, leisten gute Arbeit. Und auch die 
hohen Energien tragen nicht unwesentlich zur Verwirrung bei. 

Fragt mich, wenn Ihr etwas genauer wissen wollt! Dafür sind wir da. 
  

WIR kommen zu Euch! Nicht IHR werdet zu uns gebracht! 
Das geschieht immer wieder zwischendurch und dann, wenn Ihr schlaft. 

Aber von „Evakuierung“ kann keine Rede sein! 

In LIEBE und LICHT, 
ICH BIN Ashtar! Es sei! 

 
© Christine Stark, 4. Dezember 2022 

PS: DANKE an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf 
ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite Home (christine-
stark.de) und dem folgenden Hinweis: 
 
Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen 
akustisch für andere zugänglich zu machen! 
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